



**HORNA** ■ EN LAS ESCUELAS MAYORES

## Seis exministros acudirán hoy al homenaje de la Universidad en honor de Adolfo Suárez

■ Se descubrirá un vítor dedicado al exalumno de la institución

**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca rendirá homenaje hoy al expresidente del Gobierno Adolfo Suárez González con el descubrimiento de un vítor en su honor.

El rector Daniel Hernández Ruipérez estará acompañado en este acto por el jefe de la Casa de Su Majestad el Rey y exjefe de gabinete de Adolfo Suárez, Alberto Aza Arias; así como el presidente

del Consejo Social y amigo del homenajeado, Salvador Sánchez-Terán; y la secretaria general, Ana Cuevas.

Asimismo, participarán en el acto algunos de los políticos que vivieron la época de la transición, como los exministros Marcelino Oreja Aguirre, José Lladó Fernández-Urrutia, Manuel Núñez Pérez, Rodolfo Martín Villa, Rafael Calvo Ortega y Luis Gámir Casares, los

exsenadores por Salamanca Francisco Vicente Domínguez y Manuel Delgado Sánchez-Arjona y el exdiputado en Cortes por Salamanca Alberto Estella Goytre.

El acto, que dará comienzo a las 13:00 horas, consistirá en el descubrimiento de un vítor en honor de Suárez, antiguo alumno de la institución académica, pintado en el claustro bajo de las Escuelas Mayores.



El presidente Adolfo Suárez. /ARCHIVO